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В Южно-Сахалинске состоялась 
встреча руководителей Общероссий-
ского профессионального союза ра-
ботников физической культуры, 
спорта и туризма с представителями 
профсоюзного актива островного ре-
гиона. 

Встреча проходила в рамках все-
российского форума по развитию па-
ралимпийского движения 
в Российской Федерации. В ней при-
няли участие председатель профсою-
за Павел Рожков, министр спорта 
Сахалинской области Сергей Бурен-
ков, заместитель председателя проф-
союза Сергей Дунин, председатель 
Сахалинской областной территори-
альной организации профсою-
за Валерий Зайцев, а также член 
Центрального комитета профсоюза, 
председатель Калмыцкой республи-
канской территориальной организа-
ции профсоюза Владимир Барды-
шев, член ЦК профсоюза, замести-
тель председателя Московского про-
фессионального союза работников 
физической культуры, спорта 
и туризма Юлия Дедкова, член 
ЦК профсоюза Леонид Жестянни-

ков, руководители спортивных учре-
ждений различных муниципалитетов, 
представители региональной спор-
тивной общественности и другие. 

Участники встречи обменялись 
опытом развития профсоюзного дви-
жения в различных субъектах страны, 
обсудили вопросы подписания трех-
стороннего отраслевого соглашения, 
защиты социально-трудовых 
и экономических интересов работни-
ков отрасли.  

— У наших гостей имеется огром-
ный опыт работы по защите прав тру-
дящихся в спортивной отрасли. Трёх-
стороннее соглашение, заключённое 
на федеральном уровне, признано са-
мым проработанным 
и детализированным.  

Мы же сейчас находимся 
на начальном этапе создания отрасле-
вого профсоюза и очень заинтересо-
ваны в возможности получения 
уже примененных практик, — под-
черкнул значимость события глава 
островного минспорта Сергей Бурен-
ков. 

По материалам министерства 
спорта Сахалинской области 

В Южно-Сахалинске встретились члены спортивных профсоюзов 

15 сентября — День работников леса 

Уважаемые работники и ветераны лесного хозяйства Сахалинской области,  
члены профсоюза работников лесных отраслей!  

Поздравляем Вас с профессиональным праздником — Днём работников леса! 
 

Вашими трудовыми руками приумножается лесное богатство  
Сахалина и Курильских островов.  

 

Каждый, кто работает в лесу, кто пришел в его таинственную тишину и прохладу,  
должен беречь его урочища, деревья, кустарники, памятуя о том, что кладовые лесных 

богатств не бесконечны, их необходимо сохранить и приумножить  
на радость себе и потомкам. 

 

Желаем Вам крепкого здоровья, праздничного настроения, счастья, оптимизма,  
удачи в делах, мира и благополучия в семьях! 

 

С уважением, 
Председатель Сахалинского областного союза организаций профсоюзов 
А.А. Крутченко 
 

Председатель областной организации профсоюза работников лесных отраслей 
В.И. Антонов 

Президиум Сахалинского областно-
го союза организаций профсоюзов 
определил перечень мероприятий, за-
планированных к проведению в реги-
оне в рамках Всемирного дня дей-
ствий «За достойный труд!». 

В Постановлении Президиума Сою-
за отмечается, что 7-го октября – во 
Всемирный день действий «За достой-
ный труд!» – трудящиеся всего мира, 
объединенные в рядах Международной 
конфедерации профсоюзов, выступают 
в защиту своих законных прав и инте-
ресов.  

В России в целом, и в Сахалинской 
области в частности, борьба за достой-
ный труд не менее актуальна. В настоя-
щее время на федеральном уровне 
практически отсутствует рост экономи-
ки. При этом увеличиваются долги 
населения по кредитам, процент ипоте-
ки крайне высок для развитого госу-
дарства. Всё это влияет на рост бедно-
сти. В стране пятый год снижаются ре-
альные располагаемые доходы населе-
ния. Почти не уменьшается высокий 
уровень социального расслоения. 

В Сахалинской области продолжают 
фиксироваться случаи несвоевремен-
ной выплаты заработной платы и нали-
чия задолженности по оплате труда 
перед работниками организаций и 
предприятий различных форм соб-
ственности. Несмотря на заявленные 
темпы роста, реальный уровень зарпла-
ты работников в отдельных отраслях 
экономики остается прежним, либо 
снижается. Социальные партнеры не 
поддерживают инициативу профсоюз-
ной стороны о необходимости увеличе-
ния размера минимальной заработной 
платы трудящихся в субъекте исходя 
из величины регионального прожиточ-
ного минимума для трудоспособного 
населения. Растет уровень общей без-
работицы, регулярно фиксируются слу-
чаи производственного травматизма с 
тяжелым и смертельным исходом. 

В сложившейся ситуации главная 

задача Федерации независимых проф-
союзов России и Сахалинского област-
ного союза организаций профсоюзов – 
добиться от органов власти всех уров-
ней безусловного выполнения нацио-
нальных целей и стратегических задач 
нашей страны, поставленных в указе 
Президента Российской Федерации в 
мае 2018 года. Прежде всего - сниже-
ния уровня бедности и повышения 
уровня жизни граждан. 

Согласно Постановлению, в период 
с 1 по 7 октября 2019 года в регионе 
планируется организовать встречу 
профсоюзного актива с губернатором 
Сахалинской области, руководителями 
регионального правительства, мини-
стерств и ведомств, провести заседания 
региональной трехсторонней комиссии 
по регулированию социально-
трудовых отношений, её рабочих 
групп, заседания территориальных 
трехсторонних комиссий, профсоюз-
ных Координационных советов в муни-
ципальных образованиях, собрания 
трудовых коллективов. 

В ходе мероприятий внимание соци-
альных партнеров будет акцентировано 
на проблемных вопросах социально-
экономического развития Сахалинской 
области.  

В текущем году Всемирному дню 
действий «За достойный труд!» испол-
няется 12 лет. С 2008 года в проводи-
мых мероприятиях приняли участие 
миллионы трудящихся-членов профсо-
юзных организаций. 

В каждой стране профсоюзы прини-
мают самостоятельное решение о фор-
ме проведения этого дня, исходя из 
национальной ситуации, положения в 
отраслях и на рабочих местах. Это день 
демонстрации важных побед для тру-
дящихся, широкого освещения профсо-
юзных кампаний и акций за справедли-
вость и солидарность. 

Подробности о подготовке и ходе 
проведения мероприятий —  

на сайте sakhprof.ru 

ДЕНЬ ЕДИНЫХ ДЕЙСТВИЙ 
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   О том, как создать первичную профсоюзную организацию, Вы можете узнать на нашем сайте www.sakhprof.ru или по телефону (4242) 72-72-44 
О фактах нарушения трудового законодательства можно сообщить по телефону «горячей линии»: (4242) 72-72-62 
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 Резонансное решение о снижении 
районного коэффициента к зарплатам 
в Приморском крае с 1,3 до 1,2 будет 
отменено. Такого результата регио-
нальному профсоюзному объедине-
нию удалось добиться 12 сентября. 
   Как сообщается на сайте Федерации 
профсоюзов Приморского края 
(ФППК), власти признали нарушение 
порядка принятия постановления –
 оно было подписано без учета мне-
ния Приморской краевой трехсторон-
ней комиссии. Стоит отметить, что 
хотя решение о снижении коэффици-
ента пока отменено по формальному 
признаку, представители краевой ад-
министрации продолжают настаивать 
на целесообразности снижения. В 

преддверии заседания региональной 
трехсторонней комиссии по регули-
рованию социально-трудовых отно-
шений в этом же попытались убедить 
и профлидеров. Но в профсоюзах уве-
рены: снижение районного коэффи-
циента негативно отразится на эконо-
мических интересах жителей края.   
   – Мы продолжаем стоять на своем: 
документ, ущемляющий интересы 
работающих приморцев, должен быть 
отменен. По крайней мере, до тех 
пор, пока система оплаты труда поз-
воляет иметь такие маленькие окла-
ды, в разы ниже МРОТ, – считает за-
меститель председателя Федерации 
профсоюзов Приморского 
края Дмитрий Кравченко. 

   Депутат Госдумы, секретарь Феде-
рации независимых профсоюзов Рос-
сии Виктор Пинский считает вер-
ным решение об отмене снижения 
районного коэффициента. С его точ-
ки зрения, представителям админи-
страции, профсоюзов и работодате-
лей удастся найти более взвешенное 
решение в ходе трехсторонних кон-
сультаций: 
   – Правильное и зрелое решение ад-
министрации – отменить постановле-
ние об уменьшении районного коэф-
фициента в Приморье. Я был уверен, 
что произошло недоразумение. Сей-
час оно будет исправлено. Постанов-
ление будет рассмотрено на заседа-
нии краевой трехсторонней комис-
сии. И, полагаю, не только для того, 
чтобы соблюсти формальную проце-
дуру, но и для того, чтобы учесть рас-
четы профсоюзов и тот обществен-
ный резонанс, который вызвала сама 
суть решения. Думаю, все жители 
края только поддержат фактическое 
увеличение зарплаты. Ведь цель – 
именно такая. Наш опыт общения с 
нынешним руководством края гово-
рит о том, что сейчас все спорные во-

просы решаются, исходя из интересов 
жителей края. Совместная работа с 
профсоюзами всегда только помогает 
учесть интересы всех групп, а значит, 
избегать ошибок и сохранять соци-
альный мир на территории, – уверен 
Пинский. 

Напомним, что в начале сентября 
администрацией Приморского края 
было принято решение, устанавлива-
ющее с 1 января 2020 года районный 
коэффициент на территории Примо-
рья 1,2 вместо привычного 
1,3. Прежний показатель должен был 
сохраниться только для жителей тер-
риторий, приравненных к Крайнему 
Северу, а также в селах и поселках 
приграничной 30-километровой зоны. 
Соответствующее постановление № 
565-па администрация Приморского 
края приняла 2 сентября, не согласо-
вав это с профсоюзами, которые вы-
ступили против. По мысли авторов 
документа, уменьшение коэффициен-
та компенсирует увеличение окладов, 
однако по подсчетам профсоюзов, это 
не так, и фактическая зарплата людей 
уменьшится. 

 
По материалам центральной 
профсоюзной газеты России 

«Солидарность»  
и официального сайта  

Федерации профсоюзов  
Приморского края 

 

Профсоюзы Приморья добились отмены снижения районного коэффициента к зарплате 

Ввести видеорезюме, тестовое за-
дание, а также рекомендательное 
письмо для отбора кандидатов на уча-
стие в молодежном форуме 2020 года 
предложили участники XII Всерос-
сийского семинара-совещания по во-
просам молодежной политики Феде-
рации независимых профсоюзов Рос-
сии. Семинар прошел в рамках Все-
российского форума ФНПР 
«Стратегический резерв 2019: Моти-
вация». 

Напомним, что участие 
в мероприятиях форума приняла член 
Молодежного совета Сахалинского 
областного союза организаций проф-
союзов, член Молодежного совета 
ФНПР, методист по музейно-
образовательной деятельности отдела 
музейной педагогики Сахалинского 
областного художественного му-
зея Александра Михайлова. 

Участники высказали свои предло-
жения также по тематике и по форме 
проведения «Стратегического резер-
ва» в следующем году. Например, 
было предложено проводить обуче-
ние по стрессоустойчивости и больше 
внимания уделять проектной работе. 

Выслушав предложе-
ния, Александр Шершуков, заме-
ститель председателя ФНПР, отме-

тил, что группы провели хорошую 
работу: 

– Мне понравился этот логический 
подход, в рамках которого группы 
подошли к анализу взаимодействия, к 
нашим внешним и внутренним контр-
агентам, внешним молодеж-
ным структурам. Единственный мо-
мент, который меня озадачил, – с точ-
ки зрения методологии все отлично, 
вот что в профсоюзах хорошо – это 
анализ ситуации. А дальше начина-
ются сложности адаптации этого ана-
лиза к неким практическим действи-
ям. И поэтому в некоторых группах 
склонность была к построению иде-
альной модели, которая в живой при-
роде никогда не встречается. Что ка-
сается формы проведения форума, то, 
насколько у нас получится качествен-
но изменить алгоритм проведения, – 
это вопрос, но по содержанию будет 
проще.  

– Если резюмировать наше меро-
приятие, то я надеюсь, что вам были 
интересны выступления лекторов, 
которые мы подобрали. Надеюсь, что 
вы начнете для технической работы 
использовать «Битрикс 24», который 
мы внедряем. Есть в некоторых орга-
низациях недопонимание этого ин-
струмента – считают, что это предмет 

влияния или давления. Ничего подоб-
ного. Мы предоставляем техническое 
средство точно так же, как в свое вре-
мя были введены факс или электрон-
ная почта, – добавил он.   

Участие в мероприятии приняли 96 
участников из России и зарубежных 
стран: Молдовы, Таджикистана, Уз-
бекистана, Беларуси и Латвии.  

Во время форума прошли обучаю-
щие семинары по работе в социаль-
ных сетях, с автоматизированными 
системами организационной и инфор-

мационной работы, по краудфандин-
гу, а также по разработке профсоюз-
ных молодежных проектов. 

 
По материалам центральной 
профсоюзной газеты России 

«Солидарность»  

Профсоюзная молодежь предложила свои варианты проведения «Стратегического резерва» 
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